
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

富士市議会報告 

●小池としあき市政レポート 
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                            TEL：52-5453 FAX：69-1129 
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令和 3年春号 

 
質問 1・・コロナ感染症対策の重点医療機関としての中央病院の実績、他の病院との連携は？ 

① 中央病院は、昨年 8 月に主に中等症以上の患者を受け入れる｢重点医療

機関｣に指定されたが、どういう考え方で指定を受け、患者を受け入れ

て来たのか？ 
 
→(市長)中央病院は地域の基幹病院であり、市民に安心して生活してもら

う上での「最後の砦」として責任ある医療機関である。コロナ対策に立

ち向かっていく上で、重点医療機関以外の選択肢は考えられなかった。  
 富士保健所が調整役となり､2 月末までに計 158 人の感染患者を受け入

れ、居住市町別では富士市 113人､富士宮市 24人､沼津市 3人､熱海市 6

人､県東部 4人､県外 8人が入院した。その約 2/3が肺炎で呼吸器管理(人

工呼吸器)を必要とする中等症以上の患者で、対症療法による治療を行

っている。 
 
② 中央病院が中心となり一昨年設置した「富士市病院相互連携会議」等で

は、他の公立病院、民間病院等との間で、病床確保、患者受入れ等の調

整、いわゆる「後方支援＝病病連携」は、どう行っているのか？ 
 
→(市長)中央病院に負担をかけないようにするため、救急患者の受入れや、

急性期から回復期へ移行する患者の転院の早期受入れ等について、他の

病院、医師会等から協力いただいている。 
 
(再質問)それは、下図で言う｢縦の病病連携｣ではなく、｢横の病病連携｣と

いうことか？  
 
→(市長)その通りです。 

 

小池としあきが､2 月定例議会で､ 
47 回目の一般質問に臨みました！ 

正
々
堂
々 

 今回は、新型コロナウイルス感染症拡大に関し、クラスター発生はあったもの
の中央病院が担っている広域的な役割りと、富士医療圏(富士市･富士宮市)におけ
る富士宮市との連携について、市長の考え方を質すとともに提案を行いました。 

 
質問 2・・中央病院が果たしてきた広域的

な役割り、頑張りを市長の口から
市民に伝えるべきでは？ 

① コロナ感染症のことで不安を感じている市民に、

以下の 2 点を市長の口から伝えるべきではない

か？  
 
●中央病院は、中等症以上の患者を、市内だけで

なく、市外からも多く受入れ、富士医療圏だけ

でなく、より広域における拠点病院として頑張

っていること 
 
●中央病院がコロナで手薄になった分、救急や他の

病気は、市内外の他の病院に役割分担してもらう

ことで地域の医療体制は維持できていること 

 これらを、例えば 3 月の市長定例記者会見等の場で伝えるべきでは？ 
 
→(市長)2 つのことは非常に重要なことと考える。タイミングを考えながら、

しっかり市民の皆さんに伝えていくことを考えたい 

■静岡県東部地域の新型コロナ重点医療機関・協力医療機関位置図 

■新型コロナに関する「病病連携」（後方支援）のパターン ●今回の一般質問では、胸
にシトラスリボンを付けて
登壇しました （写真提供：
「日刊富士」様） 

｢シトラスリボンプロジェクト｣
は、新型コロナの患者やその家
族、医療従事者、またエッセン
シャルワーカーや外国人などへ
の差別や偏見の防止を目的と
し、3 つの輪で形づくられたシ
トラスリボンが活動のシンボル 
です。 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%8C%BB%E7%99%82%E5%BE%93%E4%BA%8B%E8%80%85
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%A8%E3%83%83%E3%82%BB%E3%83%B3%E3%82%B7%E3%83%A3%E3%83%AB%E3%83%AF%E3%83%BC%E3%82%AB%E3%83%BC
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%A8%E3%83%83%E3%82%BB%E3%83%B3%E3%82%B7%E3%83%A3%E3%83%AB%E3%83%AF%E3%83%BC%E3%82%AB%E3%83%BC
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%A4%96%E5%9B%BD%E4%BA%BA
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%B7%AE%E5%88%A5
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%81%8F%E8%A6%8B


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

12～3月の活動 

12～3月の活動 

・･･マスクを外せない日々が続きますが、「明けない夜はない」と信じ、今は「我慢！我慢！」です！ 

 

 

 

長年の懸案であった新環境クリーンセンターと旧常葉大富士キャンパス跡地の稼働･営業が始まりました！ 

 
質問 3・・富士宮市長と富士医療圏のあり方を考え、連携を確認するトップ協議を行うべきではないか？ 

① クラスターが発生した中でも富士医療圏の医療体制は維持できた。

点数を付ければ 100 点満点で 80 点取れているかもしれない。し

かし心配していたインフルエンザが流行し、コロナとのダブルパン

チだったらどうだったか？あるいは今後、別の感染症等が発生した

時にどう備えるのか？ 
 

「80 点を 100 点に近づけるために、近隣の公立病院が協力して

体制を作りましょう」と富士市長が声を上げ、富士宮市長に呼びか

け行動し、その姿を見せることが、市民に安心感を与え、事務方も

より動きやすくなるのでなないか？ 
 
→(市長) これまでトップ協議を行ってこなかったのは、（医療関係者等

の）専門職、事務方による既存の会議で機能していると考えていた

からである。しかしトップが顔を合わせることでより医療圏の結束

力が高まり、安心感が得られるならば、そうすべきだったと反省し

ている。今後は機会があればしっかり対応したい。 
 
(再提案)中核市移行検討に関しては「保健所設置は検討する段階ではな

い」と私も思うが、そうであるなら尚更のこと、医療圏を構成する

2 市が協議し、まとまらなければいけないと思う。そうしたリーダ

ーシップを取ることが、制度上の中核市にはならなくとも、確かに

県内第 3 位の拠点都市だと市民が感じ、安心すると思う。 
 
 連携体制のより強化に向け、トップ協議を行っていただきたい。 

富士高ハンドボール部の初投げ(1/3)…毎年恒例の行事ですが､今年はコロナの中､帰省等が
難しい大学生以上の参加は断念し､現役高校生と市内の中学生チームによる練習試合を実施! 

新型コロナワクチン接種模擬訓練(3/7)…医師会、薬剤師会、富士市、田子浦地区の皆さんが
参加し､会場となる｢ふじさんめっせ｣で実施｡明確になった課題を踏まえ万全な接種体制を！ 

お花見ウォークのコースをソロウォーク(3/27)…東田子の浦駅から沼川､滝川､田宿川沿いを
行く 8km のコースです｡岳鉄はサクラ電車ですが､本物のサクラはまだ 2～3 分咲きでした! 

お花見の時期に備えた滝川の土手普請(3/20)…｢そうだ！沼川プロジェクト｣で取り組む草
刈り清掃です。今回はジヤトコさんの草刈り機経験者 23 名の精鋭部隊で完璧な仕上がり! 

｢ありがとう富士製パン アート＆手紙コンクール｣(3/27)…70年にわたり学校給食のパン
やご飯を作ってきた富士製パンさんが撤退したことを受け､有志の皆さんが企画｡残念です! 

今年最初の田宿川の川そうじ(3/14)…この数年､冬にやってくる渡り鳥･オオバンが､上流側(水
の上､仲町等)の水草をきれいに食べてくれますが､下流の田宿町区間はまだまだ人手が必要です！ 

ラジオｆの｢グリーン＆ブラウン｣に出演(3/26)…｢そうだ！沼川プロジェクト｣に一緒に取り
組むジヤトコさんのリーダー・奥田さんとともに出演。お花見ウォークのＰＲをしました！ 

新富士駅南地区土地区画整理事業の進捗確認(2/23)…区域東側は新たな道路が整備され住
宅も数多く建ち始めています。今後は新富士駅南口周辺の商業・業務エリアを注視です！ 

■富士医療圏のあり方を考える富士市・富士宮市のトップ協議 

富士マウントライオンズクラブで富士市に検温器を寄贈(12/24)…クラブ創立 30 周年を記
念し､コロナ禍で役立つ検温器･噴霧器を､中央病院に 1台､フィランセに 2台寄贈しました！ 

富士山大学女子駅伝(12/30)コロナ禍の今年は、市民の皆さんには沿道での声援はご遠慮い
ただきました。しかしテレビ視聴率は過去最高を記録し、全国に定着しつつあるのを実感！ 


